

PROVINCIA | Lucena

Ricas y Maduras, Los juaquín pamplina y Los Príncipes y acercan a Lucena algunas de las mejores letras del Carnaval de Cádiz

El XIII Festival Carnavaluc tendrá lugar el próximo 9 de julio en la Plaza de Toros

Redacción

Miércoles 29 de junio de 2011 - 19:04



La chirigota ganadora del Concurso de Carnaval de Cádiz, Ricas y Maduras, la chirigota ganadora del segundo premio, Los juaquín pamplina, cantautor de la plaza Mina, y la comparsa ganadora del sexto premio del certamen gaditano, Los Príncipes, conforman el cartel de la decimotercera edición del festival carnavalesco Carnavaluc, que tendrá lugar el próximo día 9 de julio en la Plaza de Toros.

El concejal de Cultura, Manuel Lara Cantizani, ha presentado hoy esta iniciativa junto a uno de los coordinadores del proyecto, Manuel Reyes. El edil ha

destacado la importancia adquirida por este festival a lo largo de su trayectoria, convirtiéndose en “uno de los proyectos culturales de Lucena con una mayor repercusión de cuantos se celebran en un sólo día”, con más de 600 espectadores el pasado año.

Reyes por su parte ha agradecido a la Delegación de Cultura que continúe con su apuesta por esta iniciativa y a la Peña San Cristóbal por la cesión de las sillas necesarias para el desarrollo del festival. El coordinador del evento ha resaltado además la gran repercusión obtenida por la actividad a través de internet y redes sociales, donde se han duplicado ya las más de 2.000 visitas recibidas el pasado año procedentes de distintos puntos de Andalucía, Madrid, Extremadura o Castilla La Mancha a través de Facebook y Tuenti.

Las entradas, al precio de 13 euros de forma anticipada y 15 euros en taquilla, pueden adquirirse en la Librería Juan de Mairena o la Biblioteca Pública Municipal de Lucena, así como en la Mercería Araig en Rute o el establecimiento Pepe Pérez Merino en Montilla.

El festival dará comienzo a las 22.00 horas. La barra se instalará a beneficio de la Cofradía de María Santísima de la Aurora. Asimismo se cederán los beneficios obtenidos con las plazas de aparcamiento habilitadas junto a la Plaza de Toros, a la Asociación de Parados PM40.